

Association Dîner de Bassma à l'Esa

Bassma, association humanitaire libanaise, a organisé son troisième dîner annuel, dans les magnifiques jardins de l'Ecole supérieure des affaires (Esa), le vendredi 26 mai dernier. Le thème de cette année, *Le temps de la récolte*, nous ramène au parcours de Bassma qui, créée il y a trois ans, commence à récolter le fruit des efforts de jeunes Libanais, mobilisés contre la pauvreté au Liban.

Armés de leur principe de base, aider les familles démunies sans aucune distinction politique ou religieuse, les bénévoles de Bassma réussissent, chaque année, à conduire des familles démunies vers l'autonomie financière, à travers l'éducation et l'emploi. Ce dîner fut l'occasion idéale de réunir plus de 350 personnes, amis et partenaires de Bassma, pour partager les moments magiques que Bassma vit au quotidien.

La présidente de Bassma, Sandra Klat, a exposé, dans son allocution, les derniers projets de l'association et a remercié toutes les personnes et entreprises qui participent activement à sa mission pour semer le bonheur sur le chemin du sourire...

Les détails des activités de Bassma sont disponibles sur le site www.bassma.org ■

